

La Gazette

Bulletin communal d'information, à parution irrégulière.

N° 10 – Juillet 2001

L
U
D
S
le
C
O
Q
U
E
T

Informations pratiques

Rappel des heures d'ouverture de la déchetterie à Sillery :

- du 1 avril au 31 octobre
- Lundi de 8 h à 13 h
- Mercredi de 13 h à 19 h
- Samedi de 10 h à 19 h
- du 1 novembre au 31 mars
- Lundi de 16h30 à 18h
- Mercredi de 9h30 à 11h30
- Jeudi de 17 h à 18h30
- Vendredi de 15h30 à 17h

Rappel des heures d'ouverture du secrétariat de mairie :

- lundi : de 16h30 à 18h
- mercredi : de 9h30 à 11h30
- jeudi : de 17h à 18h30
- vendredi : de 15h30 à 17h



Commerces

La boulangerie sera fermée du 11 août au 3 septembre
La boucherie sera fermée du 5 au 25 août

La municipalité

Conseil municipal du 26 février 2001

Le conseil vote à l'unanimité le budget primitif 2001 qui s'équilibre en recettes et dépenses :

- fonctionnement : 3 061 139 F
- investissement : 1 897 263 F

Les taux des 4 taxes ne sont pas modifiés.

Le conseil confirme l'inscription des crédits nécessaires à l'exécution des travaux Place de République au budget primitif 2001.

Conseil municipal du 23 mars 2001

Première réunion du nouveau conseil

Election du maire : Guy Georgeton

1^{er} adjoint : Fernand Fayola

2^{ème} adjoint : Denis Quatresols

3^{ème} adjoint : Alain Brixon

Election des délégués aux organismes de coopération intercommunales :

Conseil communautaire :

- Guy Georgeton
- Denis Quatresols
- Marie-José Huré
- Jean-Claude Diot

Syndicat mixte de la région de Verzy

- Fernand Fayola titulaire
- Denis Quatresols suppléant

Parc naturel de la montagne de Reims

- Gérald Quatresols
- Denis Jorez

Syndicat intercommunal d'électricité de la Marne (SIEM)

- Fernand Fayola titulaire
- Nicole Maillot suppléante

Syndicat mixte scolaire, collège de Rilly

- Guy Georgeton
- Jean-Claude Diot
- Jean-Paul Clément

Travaux rue des vignes :

Le maire informe le conseil du choix de l'entreprise retenue par la commission d'ouverture des plis : entreprise SA GOREZ pour un montant des travaux de 1 824 163.12 F TTC

Conseil municipal du 9 avril 2001

Désignation des représentants de la commune auprès de l'association « Premiers pas » à Ludes :

- Nicole Maillot
- Marie-José Huré

Election des représentants du conseil municipal au CCAS (Centre Communal d'Action Sociale) :

- Jean-Paul Clément
- Denis Quatresols
- Lisa Jupin
- Nicole Maillot

Commission d'appels d'offres

Titulaires :

- Fernand Fayola
- Denis Quatresols
- Alain Brixon

Suppléants :

- Joël Brimont
- Denis Jorez
- Michel Quenardel

Commissions communales :

Finances budget fiscalité

- Guy Georgeton Denis Quatresols
- Fernand Fayola Alain Brixon
- JP Clément Gérald Quatresols

Voirie- Réseaux-Bâtiments communaux

- voirie Nicolas Rulland

- assainissement : F. Fayola
A. Brixon
J. Brimont
- éclairage public : C. Menu
M. Quenardel
- incendie : D. Quatresols
G. Quatresols
O. Lhermite
- bâtiments : J. Brimont
C. Menu
M. Quenardel
N. Rulland
- urbanisme : N. Rulland
- logement : L. Jupin

Affaires scolaires :

- F. Fayola
- JC. Diot
- L. Jupin
- N. Maillet

Communication-vie associative-Qualité de la vie

Manifestation-fêtes :

- G. Quatresols – D. Jorez

Associations culturelles :

- G. Quatresols
- D. Jorez
- JP. Clément

Bulletin communal :

- JP. Clément
- N. Maillet

Tourisme :

- G. Quatresols
- L. Jupin

Fleurissement :

- N. Maillet
- MJ. Huré
- L. Jupin

Salle des fêtes :

- D. Quatresols
- Cécile Amé
- Evelyne Mazan
- Suzette Lasalle

Repas des anciens : G. Quatresols

Cimetière : D. Quatresols

Forêts-Affouages

- F. Fayola
- D. Jorez
- M. Quenardel
- G. Georgeton
- Régis Quatresols
- Jean-Pierre Béreche

Conseil municipal du 14 mai 2001

Présentation du compte administratif de l'exercice 2000 :

Fonctionnement

- Dépenses : 2 207 660.68F
- Recettes : 3 310 246.28F

Soit un excédent de 1 102 585.60 F

Résultats antérieurs 1999 reportés : 226 589.15 F

Résultat à affecter : + 1 329 174.75 F

Investissement

- dépenses : 1 247 709.57 F

- recettes : 847 322.85 F

soit un déficit de 400 386.72 F

résultat antérieur 1999 : +96 116.97 F

solde d'exécution 2000 : - 304 269.75 F

Reste à réaliser au 31.12.2000 :

- dépenses : 1 580 084 F
- recettes : 621 933 F
- soit : -958 151 F

Le conseil accepte l'achat d'un nouveau meuble cadastre de conception plus fonctionnelle.

Le maire fait part du projet d'étude par l'OPAC de Reims pour réaliser un regroupement des écoles dans l'ancienne salle des fêtes, et l'aménagement de logements au terrain de sport et aux écoles rue Victor Hugo.

Etat Civil

Naissances année 2000

VARIN Grégory : 15.04.00, DIOT Jeanne : 24.09.00

PAILOT Aurélien : 25.09.00, JOREZ Valentin : 24.11.00

RULLAND Charles : 25.11.00, GAY Clara : 19.12.00

Année 2001 :

MOGLIA Jules : 13.02.01, FROGNET Hippolyte : 04.04.01

Mariages

Lesage Jean-Claude et Heitz Annie le 22 juillet 2000

Pagnot Damien et Regenwetter Edwige le 26 août 2000

Décès

Romagny Bérangère veuve Quenardel le 9 mars 2000

Forboteaux Lucette veuve Amé le 20 avril 2000

Jullien Marie-Thérèse veuve Dumangin le 6 juin 2000

Lion Maurice le 16 juin 2000

Janisson Francis le 16 juillet 2000

Heintz Odette veuve Boquaire le 13 août 2000

Forboteaux Madeleine le 30 août 2000

Baldini Christian le 9 novembre 2000

Leduc Marcel le 20 décembre 2000

Coquot Marie-Thérèse veuve Huré le 24 janvier 2001

Coquot Gabriel le 13 avril 2001

Jobart Jean-Pierre le 20 mai 2001

Les Ecoles

Pour la prochaine rentrée scolaire, 101 enfants seront accueillis en primaire dans le regroupement scolaire Ludes-Mailly. Une nouvelle classe sera ouverte à Ludes pour une durée limitée à un an, pour tenir compte de cette évolution des effectifs.

Les cours seront dispensés dans les locaux attribués auparavant aux « Petits bouchons »



Association « Premiers Pas »

Déjà bientôt 10 ans que nous existons. Nous pouvons être fiers de cette réalisation au service des familles de 5 communes environnantes : Ludes, Mailly, Rilly, Ville-en Selve et Chigny.

La municipalité de Ludes qui s'est surtout engagée financièrement dans cette structure peut être remerciée, ainsi que pour sa confiance envers l'équipe de gestionnaires bénévoles qui s'investit chaque jour d'avantage, pour que chacun de nos enfants puisse être accueilli dans les meilleures conditions.

La progression a toujours été constante : en 1993, nous avons effectué 1900 heures, en 2000, ce sont 33500 heures pour 85 enfants.

Nous disposons de 18 places en crèche, et 7 en garderie.

Pour nous contacter :

- Fernand FAYOLA, président,
tel : 03 26 61 12 78
- Rosy AME, secrétaire
tel : 03 26 61 11 38
- Gérard MAILLIET, trésorier
tel : 03 26 61 10 65



Initiation au théâtre

Monsieur Thierry WEHRUNG a encadré de septembre à juin, tous les jeudis soirs de 18 à 19 heures 30, un groupe de 8 enfants de l'école primaire. Pendant ces séances très récréatives, les comédiens en herbe ont découvert l'art du mime, développé l'expression orale et ont travaillé quelques petites scènes.

Aussi, pour clore cette année d'apprentissage, les enfants ont présenté un petit spectacle à la salle des fêtes de Mailly. Au programme : la cigale et la fourmi, le corbeau et le renard (fables revisitées façon humoristique) et une petite pièce intitulée : » A la poste »

Le spectacle était de grande qualité. Nous adressons toutes nos félicitations à ces jeunes acteurs.

Cet atelier théâtre sera reconduit à la rentrée prochaine.



Jumelage Ludes-Sörngenloch

Les 26 et 27 mai derniers, était célébré à Sörngenloch le 10^{ème} anniversaire du jumelage entre nos deux communes. Pour cette occasion, 90 français avaient effectué le voyage.

Parmi eux :

- 9 courageux coureurs, dont Régis Quatresols, Dominique Bouchereau, Jean-Baptiste Dumangin, Hervé Durand, Nicolas Rulland, et Marc Tourte habitant à Ludes, qui ont accompli les 400 km séparant les 2 communes en réalisant une course de relais (relais de 10 km)
- la chorale « La Luyate » qui a interprété quelques chants en commun avec une chorale masculine allemande, et présenté un concert très apprécié
- et naturellement, la plupart des familles ayant des correspondants en Allemagne.

Comme toujours, nous avons été superbement accueillis, et les festivités laisseront d'excellents souvenirs à tous. Les personnes qui se rendaient pour la première fois à Sörngenloch ont pu apprécier la chaleureuse hospitalité allemande.

Du 1^{er} au 6 juillet, 8 enfants du village sont allés partager une semaine de vacances avec leurs petits homologues allemands à Sörngenloch, au programme : piscine, parc d'attraction, visite d'un centre d'éveil culturel, et visite du musée Gutenberg à Mayence. Bilan : c'était trop court !!!!

L'Europe se construit avant tout concrètement et au quotidien....

Si vous souhaitez participer à ce jumelage, vous pouvez contacter Régis Quatresols au 03 26 61 10 13 ou Jean-Paul Clément au 03 26 61 13 45.

Une fête pas comme les autres

Déjà l'année dernière, cette manifestation avait été difficilement maintenue, avec très peu de personnes pour s'en occuper... Cette année, devant le nombre insuffisant de volontaires pour assurer l'organisation et faire face aux problèmes de sécurité qui s'ensuivent, le conseil municipal a décidé d'annuler les spectacles et bals publics.

Les forains n'ayant été prévenus que deux mois avant la date ont été autorisés à exercer leur métier sous leur propre responsabilité...

Quel avenir pour la prochaine fête patronale ?



Le fleurissement

Comme chaque année, la municipalité a fleuri le village. Chacun sait que l'entretien des massifs et bacs demande beaucoup d'attention, et notre souhait est que les habitants qui bénéficient d'un bac devant chez eux, ou à proximité, le prennent en charge.

C'est aussi une façon de participer à l'embellissement de notre commune, qui cette année, est inscrite sur le parcours des « villages fleuris ».

Prouvons que Ludes peut redevenir « Le coquet » et le rester.

Merci à tous pour votre participation.

Collecte des déchets

Ramassage des déchets :

-mardi avant 12 h : poubelles bordeaux

-jeudi soir : poubelles bleue et jaune

Nous rappelons à tous les habitants l'importance du tri sélectif, pour protéger l'environnement dans lequel nous et nos enfants vivons, et aussi, de manière plus triviale, afin de diminuer le coût du traitement de nos déchets.

Mieux nous trions, moins cela nous coûte !!!

Les habitants ne possédant pas encore les poubelles spécialement prévues sont priés de se manifester d'urgence en mairie.



Recensement des jeunes gens : garçons et filles

Tous les jeunes gens de nationalité française, filles et garçons âgés de 16 ans doivent se faire recenser à la mairie de leur domicile. Cette démarche peut également être accomplie par leur représentant légal.

Pour cela, ils doivent se munir des pièces suivantes :

- . carte nationale d'identité
- . livret de famille ou fiche familiale d'état civil des parents
- . justificatif de domicile

Une attestation de recensement sera remise au jeune. Cette attestation est indispensable pour être convoqué à la journée d'appel de préparation à la défense, mais également pour s'inscrire aux examens et concours soumis au contrôle de l'autorité publique

(baccalauréat, permis de conduire, concours de la fonction publique). Elle sera demandée pour l'inscription scolaire de tous les élèves de 16 ans au collège et lycée, et pour l'inscription sur les listes électorales.

Le recensement se fait selon les indications du tableau suivant :

Naissances en 1985	Recensement Mairie en 2001	Période de recensement	Journée d'appel de préparation à la défense
Janvier	Janvier	1ème période 2001	avril 2002
Février	Février		mai 2002
Mars	Mars		juin 2002
Avril	Avril	2ème période 2001	avant ou après vacances scolaires 2002
Mai	Mai		septembre 2002
Juin	Juin		
Juillet	Juillet	3ème période 2001	octobre 2002
Aout	Aout		novembre 2002
Septembre	Septembre		décembre 2002
Octobre	Octobre	4ème période 2001	janvier 2003
Novembre	Novembre		février 2003
Décembre	Décembre		mars 2003

Hommage

Le 20mai 2001, Jean-Pierre JOBART nous a quitté. Jean-Pierre avait fait toute sa carrière professionnelle chez Canard-Duchêne, et venait d'être en retraite au début de l'année 2001. Toute sa vie, il participa activement à la vie communale :

- conseiller municipal pendant 18 ans
- sapeur pompier, il devint chef de corps, et participa avec dévouement et courage à toutes les interventions. Il sut développer le corps des sapeurs pompiers en aménageant la remise d'incendie, et mis en service un véhicule tous usages. Il développa les rencontres entre pompiers de Sörgenloch et de Ludes
- il participa aussi à plusieurs associations, dont le comité des fêtes, la société de tir et la société de chasse.

C'est avec une grande émotion que nous le remercions pour son dévouement.

Cette gazette est d'une part un moyen de communication entre les représentants élus et les administrés de Ludes, et d'autre part un trait d'union entre chaque habitant de la commune. Aussi, pour la faire vivre, n'hésitez pas à proposer à la commission de rédaction les articles ou sujets susceptibles d'être édités dans ces pages : histoire de la commune, vie du vignoble, sujets scientifiques, jeux , etc. Nous vous faisons confiance pour vos capacités de création... Vous pouvez déposer vos propositions à la mairie aux heures d'ouverture, ou dans la boîte aux lettres.